

20 17

**Professional development
workshop:
*teaching contemporary dance***

***Développement professionnel
en enseignement de la
danse contemporaine***

August 21 - 25: 1:00 - 4:00pm
du 21 au 25 août : 13h00 - 16h00

The School of Dance
200 rue Crichton Street
Ottawa, ON K1M 1W2

www.theschoolofdance.ca

**The
School of Dance**

***Professional development workshop:
teaching contemporary dance***

***Développement professionnel en
enseignement de la danse contemporaine***

with Sylvie Desrosiers / avec Sylvie Desrosiers



This 15 hour course will explore the techniques, principles and elements of movements taught in contemporary dance class. We will start by analysing the foundations which will allow us to build up class work with a better understanding of the underlying knowledge inherent to contemporary dance. Participants will have the opportunity to plan and construct class exercises at the elementary/intermediate level, to explore movement mechanics in relation to physical potential, to learn about teaching strategies, and to explore rhythms and tempos with an accompanist.

Ce cours de 15 heures explore les techniques, principes et éléments du mouvement enseignés dans les classes de danse contemporaine. En partant de l'analyse des fondements de la danse contemporaine, nous développerons du travail de classe avec une compréhension des connaissances sous-jacentes inhérentes à la progression du travail technique. Les participants auront l'occasion de construire des exercices et enchaînements de niveau élémentaire/intermédiaire, d'explorer la mécanique du mouvement en relation avec le potentiel physique, d'apprendre des stratégies d'enseignement et d'explorer les rythmes et tempos avec un accompagnateur.

Photo: Gilles Vézina

200 rue Crichton Street
Ottawa, ON K1M 1W2

613-238-7838
sylviedesrosiers@theschoolofdance.ca
www.theschoolofdance.ca

PLEASE PRINT / ÉCRIRE EN LETTRE MOULÉES SVP

LAST NAME / NOM _____ FIRST NAME / PRÉNOM _____

BIRTH DATE (m/d/y) / DATE DE NAISSANCE (j/m/a) _____ HOME PHONE / TÉLÉPHONE (domicile) _____

CELL PHONE / TÉLÉPHONE (portable) _____ ADDRESS / ADRESSE _____

CITY, PROVINCE, POSTAL CODE / VILLE, PROVINCE, CODE POSTAL _____

E-MAIL ADDRESS / COURRIEL _____

EMERGENCY CONTACT / EN CAS D'URGENCE, CONTACTEZ _____

PREVIOUS TRAINING (SCHOOL) / FORMATION PRÉCÉDENTE (ÉCOLE) _____

NUMBER OF YEARS / NOMBRE D'ANNÉES _____ PRESENT LEVEL / NIVEAU ACTUEL _____

ALLERGIES OR OTHER HEALTH CONCERNS / ALLERGIES OU AUTRES PROBLÈMES DE SANTÉ _____

- 180\$** (afternoons only / après-midi seulement) + HST/TVH
 - **1:00-4:00:** Professional Development workshop with / atelier de développement professionnel avec Sylvie Desrosiers
- 350\$** (with morning technique classes / avec les cours techniques du matin) + HST/TVH
 - **9:00-10:30:** Modern Technique / technique de danse contemporaine
 - **10:45-12:15:** Ballet / Hip-Hop / Gyrokinesis

Conditions of Enrolment:

- There is a \$20 registration fee payable on the initial registration in each school year.
- There are no refunds except in the case of cancellation due to insufficient registration.
- All registration forms must be signed and dated in order to be eligible to take part in classes.
- **Fees are due in full at time of registration.**
- It is possible to register by mail, phone, and fax or in person in our office. We accept payments in cash, cheques (payable to The School of Dance), Interac, Visa or MasterCard. All fees are in Canadian Dollars.
- Cheques returned from the bank for any reason are subject to a \$50 administration charge.
- The School reserves the right to ask disruptive individuals to leave the premises and/or not to serve a customer.
- Information about possible accommodations for out of town students are available through the office. Students are asked to fill out the appropriate section of this form with their Ottawa lodging information.

Conditions d'inscription:

- Un frais d'inscription de 20 \$ est applicable et non-remboursable au début de l'année scolaire pour tous les étudiants.
- Il n'y aura aucun remboursement, sauf en cas d'annulation due à un nombre insuffisant d'inscriptions.
- Tous les formulaires d'inscriptions doivent être signés et datés.
- **Le paiement doit être complété avant la première journée des classes.**
- Tout chèque retourné par les institutions financières entraînera 50\$ de frais d'administration supplémentaires.
- Il est possible de s'inscrire par la poste, le téléphone, le télécopieur ou en personne, dans nos bureaux. Nous acceptons les paiements en argent comptant, chèque (payable à The School of Dance), Interac, VISA ou MasterCard. Tous les frais sont calculés en dollars canadiens.
- L'École se réserve le droit de ne pas servir et/ou d'expulser de l'école une personne qui agit de manière perturbatrice ou offensive.
- Des informations sur les possibilités d'hébergement sont disponibles sur demande. Les étudiants de l'extérieur sont priés de remplir la section appropriée de ce formulaire avec les renseignements d'hébergement à jour.

I have read and understand the conditions of enrolment / J'ai lu et j'accepte les conditions d'inscription:

SIGNATURE: _____ **DATE:** _____

VISA/Mastercard #: _____ **Expiry Date / Date d'expiration:** _____

Name on Credit Card / Carte au nom de: _____